

# Nouvelles De Manmin

N° 71 18 AOÛT 2013

## Soyez un Témoin du Seigneur par la Puissance de l'Esprit 31<sup>ème</sup> Anniversaire de l'Ouverture de l'Eglise Centrale Manmin



Le 25 Juillet 1982, l'Eglise Centrale Manmin a offert son culte d'ouverture avec 13 croyants y compris quelques enfants dans un sanctuaire d'approximativement 40 yards carrés ou 360 pieds carrés (photo1). Maintenant l'église a grandi pour devenir une méga église qui possède plus de 10.000 églises branches et associées dans le monde entier. La puissance de motivation provient des messages remplis de vie du Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee qu'il a reçus en offrant une myriade de prières et de périodes de jeûne, et les signes, les prodiges et les œuvres puissantes de Dieu qui attestent de l'authenticité de la Bible.

Depuis son ouverture, tout comme l'avait expérimenté la première église, l'église a expérimenté des signes et des prodiges étonnants tels que stopper les averses, changer le cours des typhons et des ouragans, ressusciter des morts et redonner la vue aux aveugles au travers des prières du Dr. Lee (voyez la page 4).

En 1993, l'Eglise Manmin a été choisie et appelée l'une des 50 plus grandes églises dans le monde par le *Monde Chrétien*, un magazine des USA. Jusqu'en 2004, le Dr. Lee a conduit chaque mois de Mai des Réunions Spéciales de Réveil pendant deux semaines. Les œuvres de guérison de Dieu et la solution des problèmes ont abondé pendant les réunions.

Il y a eu une étonnante oeuvre qui s'est produite en Mars 2000. L'eau salée d'un puits à l'Eglise Manmin de Muan à Muan Gun, Province de Jeonnam a été changée en eau potable buvable au travers des prières du Dr. Lee. Beaucoup de ceux qui ont bu de l'Eau Douce de Muan et l'ont appliquée avec foi ont été guéris de leurs maladies et ont joui des bénédictions dans leur maison, leur lieu de travail ou dans leurs affaires (voyez la page 3).

Des œuvres à couper le souffle du Saint-Esprit se sont déroulées lors des croisades outremer de l'église qui se sont tenues dans divers pays y compris le Pakistan, le Kenya, l'Inde, la Russie, les Etats-Unis et Israël. Les œuvres ont permis à de nombreuses maladies telles que le cancer ou le sida d'être guéries. Beaucoup d'aveugles ont pu voir, les muets ont parlé et les sourds ont été capables d'entendre. Des non chrétiens se sont convertis à la chrétienté. Des œuvres frappantes de guérisons se sont déroulées et des réponses ont été apportées d'en haut au travers des mouchoirs sur lesquels le Dr. Lee avait prié (Actes 19:11-12).

De telles oeuvres puissantes ont établi l'authenticité de la Bible dans la nation et dans le monde. Les oeuvres ont été largement reconnues partout dans le monde par GCN TV ([www.gcntv.org](http://www.gcntv.org)) qui couvre plus de 170 pays, les livres du Dr. Lee ont été publiés dans 57 langues et le WCDN (Réseau Mondial de Médecins Chrétiens) qui démontre médicalement la validité des oeuvres de la guérison divine, ce qui réveille d'innombrables âmes dans le monde.

Les membres de l'église ont prié sans cesse pendant les 31 dernières années, et maintenant ils sont sortis comme des fruits spirituels en prenant le rapide flot spirituel. Ils vont accomplir la providence de Dieu pour la fin des temps en construisant le Sanctuaire de Canaan et le Grand Sanctuaire.

1. Culte d'ouverture le 25 Juillet 1982
2. La douzième Réunion Spéciale de Réveil de deux Semaines consécutives du Dr. Jaerock Lee
3. L'Empire State Building de New York qui abrite le transmetteur de GCN TV
4. Le Site de l'Eau Douce de Muan ou l'eau salée a été change en eau douce par la puissance de la prière
5. Des oeuvres étonnantes de guérisons manifestées lors des croisades nationales et d'outremer
6. D'étonnants arcs-en-ciel de diverses formes
7. La Croisade Unifiée d'Israël en 2009
8. La Croisade Unifiée d'Inde en 2002 avec plus de trois millions de spectateurs
9. Une vue à vol d'oiseau du Sanctuaire planifié de Canaan

# Importance de l'Amour Spirituel

«Quand je parlerais les langues des hommes et des anges, si je n'ai pas l'amour, je suis un airain qui résonne, ou une cymbale qui retentit. Et quand j'aurais le don de prophétie, la science de tous les mystères et toute la connaissance, quand j'aurais même toute la foi jusqu'à transporter des montagnes, si je n'ai pas l'amour, je ne suis rien. Et quand je distribuerais tous mes biens pour la nourriture des pauvres, quand je livrerais même mon corps pour être brûlé, si je n'ai pas l'amour, cela ne me sert de rien» (1 Corinthiens 13:1-3).

Le 13<sup>ème</sup> chapitre de la première épître aux corinthiens est appelé 'Chapitre de l'Amour'. Il met l'emphase sur l'importance de l'amour avec des informations détaillées au sujet de l'amour spirituel. Malgré que nous ayons suffisamment de nourriture, de vêtements, de refuge et que nous ne manquons de rien; si nous n'avons pas d'amour, toute notre espérance et notre raison de vivre ont disparu. En d'autres termes, l'amour est le facteur le plus important dans nos vies.

1 Corinthiens 13:13 dit, «Maintenant donc ces trois choses demeurent: la foi, l'espérance, l'amour; mais la plus grande de ces choses, c'est la charité.» Même si nous parlons merveilleusement, comme parlent les anges, si nous possédons le don de prophétie, possédons une foi pour bouger des montagnes, donnons tous nos biens pour nourrir les pauvres, et que nous pouvions soumettre nos corps pour être brûlés, nous avons besoin de l'amour véritable pour rendre nos œuvres parfaites.

## 1. Même si je parle avec les langues des hommes et des anges

Les «langues des hommes» ne se réfère pas au don de parler en langues qui est l'un des dons du Saint-Esprit, mais à toutes les langues utilisées sur la terre tels que l'anglais, le chinois et le russe. Lorsque nous voyons combien de civilisations ont été améliorées et transmises aux descendants par la langue, nous pouvons voir l'énorme puissance des paroles.

Les langues ont le pouvoir de remuer les cœurs des gens de manière à accomplir de nombreuses choses. Si nous pouvions seulement prononcer de bonnes paroles avec de belles voix, comme le font les anges, combien cela serait-il étonnant!

Si nous parlons avec les langues des hommes et des anges, mais que nous ne possédons pas l'amour spirituel, nous ressemblerions à un airain qui résonne ou à une cymbale qui retentit. Un airain fait du bruit quand il est vide ou léger. De la même manière, nous ne sommes que comme de la paille lorsque nous sommes vides et sans l'amour spirituel. Ce n'est que lorsque nous sommes remplis d'amour en tant qu'enfants de Dieu qui Lui ressemblent que nous pouvons être valables comme du grain devant Dieu qui a cultivé l'humanité. Lorsque nous disons quelque chose, nous devons donner de la vie aux auditeurs et penser, «Avec quelles paroles puis-je l'encourager?» et «Comment puis-je l'aider à entrer dans la vérité?»

Dans le livre de Jean au chapitre 8, les scribes et les Pharisiens ont amené devant Jésus une femme prise en délit d'adultère et Lui ont dit, «Moïse, dans la loi, nous a ordonné de lapider de telles femmes: toi donc, que dis-tu?» S'il leur avait dit de la lapider, ils auraient dit qu'Il n'avait pas d'amour. S'Il leur avait demandé de lui pardonner, ils auraient dit qu'Il ignorait la Loi. Jésus a commencé à écrire leurs péchés un par un sur le sol. En voyant la liste de leurs péchés sur le sol ils ont eu des remords de conscience et ont quitté l'endroit. Seuls Jésus et la femme sont restés. Jésus lui dit alors, «Je ne te condamne pas non plus: va, et ne pèche plus.»

Les paroles avec l'amour spirituel ont la puissance de ressusciter les vies. Mais si vous essayez d'imposer vos idées aux autres ou que vous pointez les fautes des autres avec des



Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee

paroles, vous ne pouvez pas réellement les changer ni leur donner la vraie vie même si vos paroles sont parfaitement exactes.

## 2. Même si j'avais le don de prophétie, connaissais tous les mystères et avais toute la connaissance et possédais toute la foi pour renverser des montagnes

En général, la prophétie signifie parler au sujet de quelque chose qui va se produire. Dans la Bible des hommes ont prophétisé que quelque chose allait se produire en recevant le cœur de Dieu sous l'inspiration du Saint-Esprit pour un objectif bien particulier. Cela ne pouvait être fait par la volonté des hommes mais des hommes sous l'inspiration du Saint-Esprit pouvaient recevoir des prophéties de Dieu (2 Pierre 1:21).

Mais ici, «le don de prophétie» dans le chapitre d'amour ne se réfère pas au don donné de manière spécifique à de telles personnes. Ici, il s'agit de prédire et de proclamer que les âmes sauvées seront enlevées dans les airs quand le Seigneur viendra dans les airs et alors elles auront le Banquet des Noces de l'Agneau pendant sept années, tandis que les âmes non sauvées souffriront pendant les sept années de la Grande Tribulation et iront en enfer après le Grand Jugement du Trône Blanc.

Ici également, «Mystères» se réfère aux mystères cachés dès avant le commencement, c'est-à-dire le Message de la Croix. Le message de la croix est la providence de Dieu préparée avant le commencement pour sauver l'humanité. Dieu avait prévu que l'homme pécherait et irait sur le chemin de la mort c'est pourquoi Il a préparé Jésus qui est notre seul Sauveur avant le commencement. Dieu l'a laissé cacher comme un mystère parce que si Satan l'avait connu, le mystère n'aurait pas pu être accompli à cause de l'interruption de Satan.

L'ennemi diable et Satan pensaient qu'ils auraient pu conserver l'autorité qui leur avait été donnée à cause du péché d'Adam s'ils pouvaient tuer Jésus. C'est pourquoi ils ont poussé des hommes méchants et les ont incités à Le crucifier. Cependant, au contraire de leurs attentes, le chemin du salut a été ouvert par leur assassinat de Jésus qui n'avait aucun péché. Malgré que nous connaissions cet étonnant mystère, si nous n'avons pas l'amour spirituel et que nous ne le prêchons pas, il n'est d'aucune utilité.

La même chose s'applique à la connaissance. «Toute connaissance» ne signifie pas uniquement la connaissance académique, mais aussi toute connaissance de la vérité écrite dans la Bible. Si nous connaissons Dieu, nous devons croire en Lui du fond de notre cœur en Le rencontrant et en L'expérimentant. Autrement, notre connaissance n'est que de la connaissance et elle joue même le rôle de notre standard pour passer le jugement et la condamnation sur les autres. Donc, la connaissance sans l'amour spirituel est aussi inutile.

Si nous avons «Toute la foi» capable de bouger des montagnes, mais que nous n'avons pas l'amour, nous ne sommes rien. Pierre a marché sur l'eau pendant un moment avec foi lorsque Jésus a marché sur les eaux. Mais il n'avait pas d'amour spirituel et finalement, devant les menaces pour sa vie, il a renié Jésus parce qu'il n'avait pas reçu le Saint-Esprit et n'était pas encore devenu sanctifié.

Lorsque nous expérimentons Dieu, la foi peut grandir: l'amour spirituel cependant, grandit en nous uniquement lorsque nous essayons fermement de chasser les péchés. Cela ne signifie pas que la foi et l'amour ne sont pas liés. C'est par la foi que nous voulons chasser les péchés et aimer Dieu.

## 3. Même si nous donnions tous nos biens pour nourrir les pauvres et donnions notre corps pour être brûlé

Ceux qui aident les pauvres pour se vanter eux-mêmes deviendront encore plus arrogants lorsqu'ils seront loués. Ils pensent par erreur qu'ils sont justes, et ils n'essayent donc pas de circoncire leurs cœurs. Cela leur est nuisible. Mais ceux qui aident les pauvres par amour ne s'inquiètent pas de ce que quelqu'un reconnaisse leurs actes ou non. C'est parce qu'ils croient que Dieu qui les observe dans le secret rendra leurs œuvres avec des bénédictions et des récompenses selon leurs œuvres (Matthieu 6:3-4).

C'est pareil pour les sacrifices. 'Rendre mon corps pour qu'il soit brûlé' signifie un sacrifice complet de soi-même. Bien sûr, nous pouvons faire des sacrifices personnels lorsque nous avons l'amour. Mais nous pouvons faire des sacrifices même si nous n'avons pas l'amour. En d'autres termes, nous nous plaignons après avoir travaillé fidèlement ou nous nous sentons inconfortables lorsque personne ne reconnaît nos efforts, notre dévotion, notre temps ou notre contribution financière. Nous jugeons les autres qui ne travaillent pas fidèlement en pensant, «Comment peuvent-ils ne rien faire alors qu'ils disent qu'ils aiment Dieu?» Avec de pareils cœurs, nous nous sentons nous-mêmes troublés et nous brisons la paix avec les autres. Le sacrifice ne nous profite donc en rien.

Pourquoi offrons nous des sacrifices sans amour malgré que nous ayons la foi? C'est parce que nous n'avons pas le sens d'appartenance de ce que «Ce qui est à Dieu est à moi et ce qui est à moi est à Dieu.» Si nos cœurs sont remplis d'amour spirituel, nous pouvons nous dévouer nous-mêmes pour le Seigneur que quelqu'un nous voie et nous reconnaisse ou non.

Chers frères et sœurs. Je prie dans le nom du Seigneur que vous allez atteindre l'amour spirituel en vous offrant vous-mêmes sans vous fatiguer pour les autres comme une bougie qui brûle en se sacrifiant elle-même pour chasser les ténèbres et éclairer autour d'elle.

### Adresse

**L'Eglise de Manmin en France**  
- Adresse : 47 rue TrubiGo 75003 Paris  
- Contact : 33-6-43-34-41-63 / euromanmin33@gmail.com

**L'Eglise de Manmin en Belgique**  
- Adresse : Av DiZamenhof 31b 1070 Anderlecht Belgique  
- Contact : 32-23063566 / davidts.guy@gmail.com

**Eglise de Sanctification Manmin Kinshasa**  
- Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune de Lingwala, Kinshasa R.D Congo  
- Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com

### Confessions de Foi

1. L'Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été écrite sous l'inspiration de Dieu et elle est la correcte parole de Dieu sans erreurs
2. L'Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – existent en tant qu'un et travaillent l'un avec l'autre.
3. L'Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L'Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l'Eglise Centrale Manmin confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois qu'ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

French

### Nouvelles De Manmin

Publiées par l'église Centrale Manmin

#235-3 Guro-3dong Guro-gu Séoul  
République de Corée du sud  
Tel : 822-818-7067 Fax : 822-818-7048  
http://www.manmin.org/french  
www.manminnews.com  
e-mail : manminministry@hotmail.com  
Editeur : Jaerock Lee  
Edité par Geumsun Vin

# Les Principes que nous Devons Connaître pour Recevoir le Guérison Divine

La 10<sup>ème</sup> Conférence Internationale Médicale Chrétienne du WCDN s'est tenue à Toluca au Mexique les 14 et 15 Juin 2013. Près de 350 médecins et professionnels de la médecine de 24 pays y ont assisté. À Toluca, diverses présentations spéciales ainsi que des cas de guérisons divines ont été présentés. Parmi eux regardons à la présentation spéciale et au témoignage du Dr. Alvin Hwang.

Le cas de guérison par la foi d'une calcification qui avait causé de grandes douleurs

En Mars 2012, Lucy C. Hwang, ma fille avait de fortes douleurs dans son poignet gauche et a subi un contrôle médical. À ce moment on a diagnostiqué une calcification. Les pierres calcifiées ont endommagé les tissus autour d'elles ce qui avait causé ces douleurs insupportables. Le scanner IRM effectué le jour suivant a montré que son fibrocartilage triangulaire avait été rompu. Sa condition était grave parce que la douleur était aussi forte que celle causée par une fracture. Malgré la douleur, sa détermination de recevoir la guérison, divine était inébranlable.

Pour à recevoir la guérison, elle a assisté à la Réunion de Guérisons Divines tenues au Centre de Prières Manmin qui est affilié à l'Eglise Centrale Manmin. En écoutant les messages de la présidente du centre, Madame Boknim Lee, elle a découvert qu'elle avait été tiède dans sa foi et elle a commencé à se repentir profondément. Pendant la réunion suivante, elle a reçu une plus grande grâce et elle s'est entièrement et complètement repentie. Alors, une étrange œuvre se produisit.

Toutes ses douleurs avaient disparu lorsqu'elle a reçu la prière de Madame Lee avec le mouchoir sur lequel le Dr. Jaerock Lee avait prié (Actes 19:11-12). Ceci a pu se produire parce que Lucy n'a pas abandonné au milieu et qu'elle a démolit le mur de péchés contre Dieu par une repentance complète. Examinons maintenant en détails les principes que nous devons connaître pour recevoir la guérison divine.

Les principes pour que la Guérison Divine se Produise au travers du cas de guérison de Lucy

Premièrement, elle a sans changer cru en Dieu.

Si elle ne s'était pas reposée sur Dieu jusqu'à la fin, elle n'aurait pas pu recevoir sa réponse. Lucy a entendu le témoignage d'innombrables personnes qui ont été guéries de maladies terminales et incurables au travers de la prière du Dr. Jaerock Lee depuis son plus jeune âge. Elle a donc pu l'appliquer à sa foi.

Deuxièmement, le mur de péchés entre Dieu et elle a été détruit.

Au début, elle n'a pas pu comprendre pourquoi elle avait cette maladie. Mais en écoutant le message lors de la Réunion de Guérisons Divines, elle a découvert son problème et s'est profondément repentie. Cela lui a permis de détruire le mur de péchés entre Dieu et elle.

Troisièmement, elle a prié jusqu'à ce qu'une foi digne de recevoir les réponses est venue dans son cœur.

Elle n'a pas cessé de prier jusqu'à ce qu'elle a reçu les réponses avec foi selon 1 Thessaloniens 5:17, «Priez sans cesse.» Elle a cru que Dieu lui donnerait la réponse à ses prières au meilleur moment, elle a simplement continué à prier.

Cela m'a aussi permis d'avoir un regard plus détaillé sur sa vie. Elle a mené une vie très remplie en étudiant pour des tests à l'école, en accomplissant ses tâches, en prenant part à des activités en dehors de ses programmes et a accompli des jobs à mi-temps. Bien sûr, elle n'a pas arrêté de prier et elle n'a pas non plus commis de péchés particulièrement graves.



Dr. Alving Hwang  
(Neurophysiologie,  
Vice-Président du WCDN)

## Presentation de cas

..... Lucy C. Hwang



➤ Avant la Prière  
Calcification

➤ Après la Prière  
Pas de Calcification

Cependant, sans le réaliser, elle a perdu son premier amour pour le Seigneur et sa ferveur pour la sanctification était devenue tiède. Elle a finalement réussi à le réaliser et elle a ressenti le cœur et l'amour de Dieu en écoutant les messages donnés au Centre de Prières Manmin.

A partir de ce moment, elle a été changée en une nouvelle personne. Elle a compris qu'elle devait aimer Dieu au plus haut point et cela indépendamment de ses occupations et de la gravité de sa situation, elle ne doit pas rester à un endroit de recul dans la croissance de sa foi et elle doit mettre Dieu comme première priorité dans sa vie.

Dieu donne les réponses en accord avec la mesure de foi de chacun.

1 Jean 2:12-14 compare le niveau de la foi spirituelle au processus de croissance d'un homme: la foi des petits enfants, des enfants, des jeunes gens et celle des pères. Dieu mesure le niveau de la foi de chaque personne et donne des réponses en se basant sur ce niveau.

Dieu est touché et donne des réponses lorsque des nouveaux convertis montrent ne fût-ce qu'un petit peu de foi. Il les conduit à Le rencontrer et à rapidement l'expérimenter. Tandis que nous grandissons dans la foi, Dieu nous donne les réponses en fonction de la justice.

La communion avec Dieu inclut l'obéissance. Cela signifie que nous devons aspirer à connaître Dieu encore plus de tout notre cœur et que nous devons garder Sa parole avec notre foi et notre amour envers Lui. Mais certaines personnes n'ont pas été guéries, ont vécu avec des maladies ou sont mortes malgré qu'elles ont déclaré avoir prié et s'être repenties. Les cas révèlent différents types de raisons particulières. L'un d'entre eux est le lien particulier avec les parents, les enfants ou même une épouse qui commet des péchés.

Comme il est dit, des principes variés sont appliqués pour faire descendre les réponses de Dieu dans Sa justice: la foi, la repentance, la prière, la croissance spirituelle et les liens spirituels. Mais nous ne devons pas nous sentir découragés. Dieu dit dans Esaïe 49:15, «Une femme oublie-t-elle l'enfant qu'elle allaite? N'a-t-elle pas pitié du fruit de ses entrailles. Quand elle t'oublierait, Moi je ne t'oublierai jamais.»

Le Dr. Chauncey Crandall, un Cardiologue de réputation a donné la présentation d'un cas lors de la 4<sup>ème</sup> Conférence Internationale Médicale Chrétienne tenue à Miami, Etats-Unis. Un patient qui était en fait mort à la suite d'une crise cardiaque fulgurante est revenu à la vie lorsque le Dr Chauncey Crandall a prié pour lui à la Clinique Cardiovasculaire de Palm Beach à Palm Beach Gardens, Floride, Etats-Unis. Cette nouvelle a été relatée par FOX News dans tout le pays.

Le patient n'était cependant pas chrétien. Dans ce cas, sa famille avait prié pour son salut pendant les 20 années qui précédaient. La prière a permis sa résurrection et aussi son acceptation de Jésus-Christ. Nous pouvons ressentir l'amour de Dieu qui souhaite que tous les hommes, sans perdre une seule âme, puissent atteindre le salut. De telles œuvres puissantes de Dieu se sont déroulées dans tous les coins de la planète.

«Jésus lui dit: Si vous ne voyez des miracles et des prodiges, vous ne croyez point» (Jean 4:48).

## Les Signes et les Prodiges et les Oeuvres du Dieu Vivant!

L'Eglise Centrale Manmin a vu les signes, les prodiges et les oeuvres puissantes qui se sont déroulées en permanence pendant la période des 31 années depuis son ouverture, tout comme cela est relaté en Actes 2 concernant la Première Eglise. Le Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee croyait à 100% en la Parole de Dieu relatée dans les 66 livres de la Bible. Il a offert beaucoup de jeûnes et de nombreuses prières et a demandé la puissance qui appartient à Dieu. Cela a permis à l'église de manifester des œuvres miraculeuses et extraordinaires qui vont au-delà de la compréhension humaine. En 2013, les membres de l'église ont expérimenté non seulement les œuvres de la récréation, mais aussi les œuvres de la voix originelle qui forcent la volonté humaine à changer. En célébrant le 31<sup>ème</sup> anniversaire de l'Ouverture de l'Eglise, examinons les signes et les prodiges que les membres ont expérimentés au commencement de Manmin.

### Prodige

«La pluie torrentielle s'est arrêtée au moment où nous avons prié avec foi et montré les œuvres de la foi»



Pasteur Hyuncheol Joo  
(2-12 Paroisse, Corée du Sud)

La première Retraite d'Eté de Manmin devait se tenir le 1er Août 1983. En ces jours-là, j'étais en 5ème année de l'école secondaire et je servais en tant que président des étudiants de l'Ecole de Dimanche. Nous devions avoir la retraite à l'île de Daebu à Incheon, nous devions donc partir à l'aube pour arriver à temps pour le bateau.

Le jour précédent nous avons dormi

dans le sanctuaire et nous nous sommes réveillés vers 4h pour offrir un culte du matin. À ce moment, une pluie torrentielle a commencé à frapper les fenêtres avec des coups de tonnerre et des éclairs. Nous avons préparé cette retraite avec des coeurs assoiffés, des attentes et de l'excitation, mais il pleuvait abondamment! Mais personne ne se souciait et personne ne s'est plaint.

Le culte du matin a commencé à 4h 30. Le vent violent et les pluies ne semblaient pas vouloir s'arrêter. Lorsque le culte s'est terminé, le Pasteur Jaerock Lee (maintenant Pasteur Principal) a dit, «nous avons offert des jeûnes et des prières avec voeu pour cette Retraite d'Eté pendant les deux derniers mois. Maintenant, il pleut beaucoup. Pensez-vous que la pluie va s'arrêter après que nous ayons prié ensemble et que j'aie prié Dieu?» Nous avons tous proclamé à haute voix et avec assurance, «Amen.»

Après la prière, le Pasteur Lee a affirmé, «Nous avons prié avec foi. Il pleut toujours dehors. Mais quand nous descendrons dans l'entrée, avec nos bagages, la pluie s'arrêtera.» Nos réponses résonnèrent dans le sanctuaire. Nous ne doutions jamais car nous avons déjà expérimenté de nombreuses oeuvres de Dieu qui avaient été révélées par notre Pasteur Lee.

Tous nous sommes descendus avec nos bagages sans aucune hésitation. Cela n'a pas pris plus d'une minute pour descendre du sanctuaire au deuxième étage jusqu'au hall. Mais dès que nous avons fait un seul pas à l'extérieur à la porte, une étrange scène nous est apparue. Le vent et la pluie violents avaient cessé. Alléluia!

Les chiffres des précipitations du 1er Août 1983, donnés par l'Administration Météorologique de Corée montrent que la quantité de pluies était de 12,4 mm à 5h à Séoul. Après que nous ayons prié au culte du matin pour

que la pluie s'arrête, le volume des pluies est finalement descendu selon le rapport. Cela prouve que l'incident s'est réellement produit.

La première Retraite d'Eté nous a fait ressentir que Dieu était avec nous et notre foi a grandi, parce que ce temps était rempli d'étonnantes expériences en direct. Les autres églises regardent généralement à des accidents possibles qui pourraient se produire pendant leurs retraites d'été. Elles ont de nombreux problèmes de petits à grands malgré que le nombre de participants ne soit que de quelques douzaines de personnes.

Cependant, Dieu a protégé Manmin pendant les 30 années passées, de sorte que nous n'avons même pas connu de petit incident. De plus, Dieu nous a béni de voir toute espèce de miracle de guérison, de signes et de nombreux prodiges. Je donne toute reconnaissance et gloire à Dieu qui a été avec nous dans Son amour.

### Signe

«Je suis morte d'un empoisonnement au gaz mais ramenée à la vie par la prière puissante»



Grande Diaconesse Minseon Lee  
(1-5 Paroisse, Corée du Sud)

Je suis rentrée à la maison après la Veillée de Vendredi Soir vers 5h en Mars 1985. Le feu de briquettes était mourant, j'ai donc attisé le feu et suis partie dormir vers environ 6h. J'étais seule essayant de trouver un peu de sommeil avant de partir au travail.

Derrière le chauffage, il y avait le mur de ma chambre. J'ai mis ma tête près de la porte. Un peu plus tard, j'ai essayé de me lever, mais je ne pouvais contrôler

mon corps. J'ai essayé à plusieurs reprises, mais je n'ai fait que cogner ma tête contre le mur et la porte et j'ai fini par m'évanouir. J'ai appris plus tard que j'étais couchée contre la porte avec ma bouche écumante.

Heureusement, la femme qui habitait à côté de ma maison m'a trouvée. J'étais proche de la mort. Elle a appelé la Diaconesse Hangsim Kim (actuellement Grande Diaconesse). La Diaconesse Kim a demandé à un étudiant de me transporter sur son dos. En l'aidant, elle s'est précipitée vers la maison du Pasteur Jaerock Lee (Maintenant Pasteur Principal de Manmin).

C'était entre 13 et 14 h. Cela signifie que j'avais respiré le gaz pendant 7 ou 8 heures. L'étudiant m'a déposée dans la petite pièce de la maison du Pasteur Lee et a frappé à la porte de sa chambre, en disant avec une voix d'urgence. «Une femme se meurt, je vous prie de prier pour elle!»

Mais il n'y avait pas de réponse

de la chambre. En ces jours-là, les membres de l'église croyaient que Dieu peut ramener un mort à la vie parce qu'ils avaient vu le Pasteur Lee ramener à la vie un jeune homme et ses trois filles qui mouraient à cause d'un empoisonnement au gaz monoxyde de carbone après une veillée de Vendredi soir au début 1983. C'est pourquoi ils m'ont aussi amenée au Pasteur Lee

À ce moment, le Pasteur Lee offrait des prières à Dieu. Ce n'est pas avant d'avoir terminé ses prières qu'il a imposé les mains sur ma tête et prié. «Gaz de la briquette, part! Sort du corps par tous les trous du corps et des cellules!»

Immédiatement après la prière, je suis revenue à moi et j'ai ouvert les yeux avec les paupières palpantes. Un membre a vu immédiatement une vision et a dit aux autres membres. «Lorsque le Pasteur Jaerock Lee a prié pour elle, le gaz comme de la fumée noire est sorti de son nez, de ses oreilles, ses yeux et

ses cellules.»

En ouvrant les yeux, le Pasteur Lee était là près de ma tête. J'ai essayé de me lever, embarrassée mais je ne pouvais pas bouger. Je voulais dire, «Je ne peux pas bouger» mais je sentais comme si ma langue était raide. En quelques minutes, mon corps enraidit est redevenu normal et je me suis assise, levée, j'ai parlé et bougé librement. Alléluia!

Il y a environ 30 ans en Corée, de nombreuses personnes mouraient de l'empoisonnement au monoxyde de carbone. Et ceux qui avaient été empoisonnés menaient des vies misérables à cause des effets secondaires malgré qu'ils soient revenus à la vie. J'étais aussi à la porte de la mort à cause de l'empoisonnement. Si j'avais survécu avec chance, je me serais retrouvée dans un état végétatif. J'ai cependant été ramenée à la vie par la prière puissante et j'ai mené une vie en bonne santé sans aucun effet secondaire.